

神小だより 第10号

令和5年12月22日



2学期もみんな元気にがんばりました。成長の学期でした。

長かった2学期も大きな事故もなく終わることができました。いつも学校を応援して下さる保護者や地域の方々には本当に感謝しています。今回の神小だよりでも紹介させていただいていますが、2学期もたくさんの体験活動がありました。これらも保護者の皆様の御理解や地域の方々の協力があってこそ子供たちに大きな学びがあると実感しています。

今年、神領小学校は150歳を迎えました。これからも子供たちの「人生を支える学びの場」であり続けられるように、保護者の方々、地域の方々とともにがんばっていこうと考えています。

1年生が育てた野菜を、まるごと高専へ納入しました。

12月14日(木)、1年生が育てた野菜をまるごと高専の食堂に納入しました。自分たちが育てた野菜を買ってもらったお金で、その日の昼食は食べました。まるごと高専の食堂で食べる昼食は、1年生にとって非日常の貴重な体験であったと思います。

午前中には、まるごと高専の学生さんたちと一緒にアートの勉強をしました。初めはガチガチに緊張していた1年生も、学生さんたちの優しいリードによっていつも通りの「明るさと元気」を発揮できていました。学生さんたちにとっても、1年生との交流が貴重な時間になっていけば、うれしいなと思っています。



2年生はかま屋さんとかまパンさんへ

11月15日(水)、2年生が収穫したレタスを自分たちの手でかま屋さんへ運びました。その週の木曜日のサラダのメニューにも使っていただいたそうです。初めてのレタス収穫でいろいろな発見があったようです。

11月22日(水)には、かまパンさんの見学に行きました。パン作りのようすを見学させていただき、知らないことがたくさんあって興奮気味でした。学校で勉強して疑問に思ったことも質問コーナーで積極的に質問することができました。

3年生は、消防署見学に行きました。

12月1日(金)、3年生が消防署の見学に行きました。3年生は社会科の時間に消防署で働く人たちの勉強をしています。ポンプ車や消防車、救急車など日頃見ることのない車内の様子も見せていただき大興奮していました。消防隊員の方へのお礼の手紙には、いつも自分たちの町を守ってくださっている方への感謝の気持ちがよく表れていました。

アリスタイムもがんばりました。



12月19日(火)、3年生がアリスタイムでしいたけ工場を見学したようすを発表してくれました。大きなジェスチャーで表現力豊かな発表でした。他の学年からもいっぱい質問が出ていました。



防災センターに行ってきました。(4・5年生)

11月28日(火)に5年生が、12月13日(水)に4年生が北島町の徳島県立防災センターを訪れ、防災に関する体験活動を実施しました。津波から避難する方法に関するビデオ視聴や消火訓練、煙から身を守る体験、地震体験、暴風の体験など普段できない貴重な体験ばかりでした。両学年とも日頃の学習した内容を深めるいい機会になったようです。1月には、火災を想定した避難訓練もあります。体験したことを生かしてくれることを期待しています。



5年生が徳島新聞印刷センターで新聞探偵になりました。



11月28日(火)、徳島新聞印刷センターを訪問した神領小学校5年生は、新聞探偵になるための訓練を受けました。新聞ができるまでの過程や記者として取材する時の心構えなどのクイズがたくさんありました。また、伝聞では少しずつ話が変わっていくことを実感するゲームにも取り組みました。

そのあと、新聞紙ができるまでの各工程を見学させていただきました。大きなトイレットペーパーのような用紙がロボットで正確に運ばれていくようすや、できあがった新聞紙がジェットコースターのように流れていくようすにとっても驚いていました。新聞に親しみをもった児童が増えたのではないのでしょうか。

6年生がレーザーカッター体験に行ってきました。

12月12日(火)、6年生がKMSへレーザーカッター体験に行ってきました。広野小学校と合同での学習で、木材を使った作りに挑戦しました。レーザーで木材が焼けたにおいも嗅ぎながら、つくったおもちゃでそれぞれの遊びを考え楽しみました。



持久走大会、みんながんばりました。応援ありがとうございました。

12月7日(木)に持久走大会がありました。みんな自分の目標に向かって一生懸命がんばりました。走ることは体力向上の基本です。陸上競技の記録更新やタグラグビー上達のためにもとても大切です。何より最後まであきらめない姿に感動しました。

ご家族のみなさん、大きな声援ありがとうございました。



タグラグビーの大会に参加しました。神小パワーを発揮しました。

12月9日(土)「第20回SMBC全国タグラグビー大会徳島予選」に本校から2チーム出場しました。2チームとも予選を突破するという快挙を達成しました。2か月間、先生方から言われなくても、自分たちで作戦や練習内容を考えました。休み時間まで使って練習する姿は、校長室で見ても熱気にあふれていました。

「勝ちたいと思う」ことは、「勝つ」ことよりも大切なことです。私自身も久しぶりにスポーツで「熱くなり」、気がついたら大声を出して応援していました。みんなありがとう!(アリスダチーズのみんなも!)

